

BAB 4

Kesimpulan dan Saran

4.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan pada penelitian ini, dapat diambil kesimpulan yang menunjukkan bahwa upaya Arab Saudi dalam mewujudkan kesetaraan gender melalui Vision 2030 telah menghasilkan kemajuan yang signifikan di berbagai bidang. Dalam partisipasi ekonomi, kebijakan untuk meningkatkan keterlibatan perempuan di pasar tenaga kerja dan mendukung kewirausahaan wanita telah membuka peluang baru bagi wanita Saudi. Dalam bidang pencapaian pendidikan, reformasi pendidikan telah memberikan akses yang lebih luas dan setara bagi perempuan, memungkinkan mereka untuk mencapai tingkat pendidikan yang lebih tinggi dan berpartisipasi aktif dalam berbagai bidang studi.

Di sektor kesehatan, program untuk meningkatkan pelayanan kesehatan dan program kesehatan reproduksi telah memperpanjang harapan hidup dan meningkatkan kualitas hidup perempuan. Sementara itu, dalam pemberdayaan politik, meskipun kemajuan telah dicapai dengan meningkatnya jumlah perempuan dalam posisi kepemimpinan dan peran politik, tantangan masih ada dalam mencapai paritas penuh. Secara keseluruhan, implementasi Vision 2030 menunjukkan komitmen Arab Saudi untuk mengatasi kesenjangan gender dan membangun masyarakat yang lebih inklusif dan berkelanjutan, meskipun perjalanan menuju kesetaraan gender penuh masih memerlukan upaya yang berkelanjutan dan dukungan yang konsisten.

Selain itu, penelitian ini juga menemukan bahwa upaya mewujudkan kesetaraan gender di Arab Saudi melalui Vision 2030 mendapat tantangan dari aspek budaya dan sosial yang masih kuat. Norma-norma tradisional yang membatasi peran perempuan di masyarakat

memerlukan pendekatan yang sensitif dan strategis untuk diubah. Kebijakan-kebijakan yang telah diterapkan perlu didukung oleh perubahan sikap dan persepsi masyarakat terhadap peran dan kontribusi perempuan. Peningkatan kesadaran publik melalui kampanye edukatif dan keterlibatan berbagai pihak, termasuk tokoh agama dan komunitas lokal, sangat penting dalam mempercepat proses transformasi ini. Dengan dukungan yang konsisten dari pemerintah, sektor swasta, dan masyarakat sipil, Arab Saudi memiliki potensi untuk terus memajukan agenda kesetaraan gender dan mencapai tujuan pembangunan berkelanjutan yang inklusif dan berkeadilan. Penelitian ini menekankan bahwa keberhasilan jangka panjang Vision 2030 sangat tergantung pada keberlanjutan komitmen dan implementasi kebijakan yang mendukung kesetaraan gender di semua aspek kehidupan.

Penelitian ini juga mengungkapkan bahwa implementasi SDGs, khususnya Goal 5 yang menekankan kesetaraan gender, di Arab Saudi menghadapi tantangan yang kompleks namun juga menawarkan peluang besar untuk transformasi sosial yang signifikan. Arab Saudi, dalam kerangka Vision 2030, telah mengambil langkah-langkah strategis untuk meningkatkan partisipasi perempuan di sektor publik dan swasta, serta menghapus beberapa batasan hukum tradisional yang membatasi kebebasan perempuan.

4.2. Saran

Peneliti merekomendasikan beberapa langkah strategis untuk memperkuat upaya mewujudkan kesetaraan gender di Arab Saudi dalam kerangka Vision 2030. Pertama, kerjasama yang lebih erat antara pemerintah, sektor swasta, dan organisasi non-pemerintah perlu diperkuat untuk mengimplementasikan program-program yang mendukung kesetaraan gender. Langkah ini akan memastikan adanya kolaborasi efektif dalam mengatasi tantangan dan memanfaatkan sumber daya yang tersedia secara optimal.

Kedua, penegakan hukum yang lebih tegas terhadap diskriminasi gender dan pelecehan di tempat kerja sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan kerja yang aman dan inklusif bagi perempuan. Dengan memperkuat pendidikan dan pelatihan, serta meningkatkan kesadaran publik akan pentingnya kesetaraan gender, diharapkan Arab Saudi dapat mempercepat perubahan menuju masyarakat yang lebih inklusif dan setara bagi semua individu. Saran yang dapat penulis berikan untuk penelitian selanjutnya adalah agar selalu update dengan perkembangan kesetaraan gender di Arab Saudi. Karena isu ini merupakan isu yang masih berkelanjutan dan memiliki banyak aspek dalam perkembangannya.